

Vereinsfischen Wägital vom 29.05.2010

Am 29. Mai haben wir das Vereinsfischen am Wägitalersee durchgeführt. Ab dem 16. Mai darf am See bereits um 06.00h mit dem Angeln begonnen werden. Damit jeder sein Patent vorgängig erhielt, musste bei der Anmeldung ein Rückantwortcouvert beigelegt werden. So war es möglich, dass die ersten Fischer ihre Angel schon um 06.00h auswerfen konnten.

Der See lag noch still und man sah die Forellen aus dem Wasser springen und nach Fliegen und Mücken schnappen.



Bei herrlichem Sonnenschein wurden schon bald die ersten Fische gefangen. Mit Bienenmaden, Würmern, Löffel, Spinner und anderen Ködern ging es den Fischen an den Kragen. Ich selber hatte nicht so grosses Glück. Mit "nur" einer Forelle bin ich jedoch wieder einmal unter denjenigen, die an der Waage anstehen durften.

Insgesamt wurden von 18 Fischern 22.360 Kilo Fische gefangen. Ein richtiger Erfolg, wenn man mit anderen Vereinsfischen vergleicht.

Rolf Fehr hat mit 2.460 Kg den grössten Fang gemacht. Gefolgt von Franz Schatzelmayer mit 1.760 Kg und Richi Debrunner mit 1.720 Kg.

Speziell war, dass wir nicht wie sonst bis 12.30h fischen durften, sondern bis 12.00h. Dies wurde leider nicht von allen beachtet, jedoch hatten die meisten Verständnis dafür.

Ich freue mich auf das nächste Fischen und hoffe, dann wieder mehr Petri Heil Glück zu haben.

Rebecca